
Teilnahme am wöchentlichen Co-Working: Kriterien für die Anrechnung von 0,5 Leistungspunkten pro 
Semester im Qualifizierungsbereich Netzwerk  
 

Anrechnungsbedingung: 
 

0,5 LP im Bereich Netzwerk pro Semester, wenn mindestens 6 Co-Working-Sessions aktiv besucht wurden 
und eine kurze Reflexionsdokumentation pro Session vorgelegt wird (= Promotionslogbuch mittels Vorlage) 

Nachweis: 
 

o Eintrag in der Vorlage „Nachweis Netzwerkaktivitäten“:  Thema „Teilnahme am Co-Working + 
Datumsübersicht aller besuchten Termine. Unterschrift erfolgt durch mich 

o Promotionslogbuch 

Der Fokus liegt nicht auf inhaltlicher Kontrolle, sondern auf regelmäßiger Reflexion und Strukturierung der 
Promotionsarbeit. Das Co-Working dient als niedrigschwelliges Unterstützungsformat und soll bewusst 
ohne Leistungsdruck bleiben – die Dokumentation dient der Sichtbarmachung der Arbeit und dem 
Nachweis des Engagements. 
 

Hinweis: 
 

Die Voraussetzung, 6x Co-Working-Termine pro Semester zu besuchen, ergibt sich aus dem Charakter des 
Formats: Der Fokus liegt weniger auf dem Austausch, sondern auf der strukturierten Unterstützung, 
kontinuierlich am eigenen Promotionsprojekt zu arbeiten. Gerade durch die Regelmäßigkeit entsteht ein 
fester Arbeitsrahmen, der Motivation, Verbindlichkeit und Fortschritt fördert. Gleichzeitig kommt es – 
insbesondere zu Beginn und am Ende der Sitzungen – immer wieder zu wertvollen informellen 
Austauschrunden, die das Gemeinschaftsgefühl stärken und zusätzliche Impulse für den Promotionsalltag 
geben. Dieser Aspekt soll daher über die Anrechnung im Bereich Netzwerk sichtbar werden. 

 
 

Participation in Weekly Co-Working: Criteria for the Recognition of 0.5 Credit Points per Semester in the 

Qualification Area “Networking” 
 

Recognition Criteria: 
 

0.5 credit points in the area of networking per semester can be awarded if at least 6 co-working sessions 

have been actively attended and a brief reflection log is submitted for each session (i.e. a doctoral work log 

using the provided template). 

Proof of Participation: 

o Entry in the template “Documentation of Networking Activities” under the topic “Participation in Co-

Working” with a list of all attended sessions (minimum 6). The signature will be provided by me. 

o Submission of the doctoral work log. 

The focus is not on content-related control, but on regular reflection and structured work on the 

dissertation. Co-working is designed as a low-threshold support format and is intentionally free of 

performance pressure. The documentation serves to make the work visible and to acknowledge the 

participant’s engagement. 

Note: 
 

The requirement to attend 6 co-working sessions per semester is based on the nature of the format: the 

primary focus is not on exchange, but on providing structured support to continuously work on one’s 

doctoral project. The regularity creates a reliable framework that fosters motivation, commitment, and 

progress. At the same time, valuable informal exchange often occurs—especially at the beginning and end 

of the sessions—which strengthens the sense of community and offers additional impulses for the day-to-

day doctoral experience. This aspect is therefore intentionally made visible through crediting the activity in 

the "Networking" area. 


